

MOBILIBUS EN ROUTE POUR 2024!

Le 19 septembre 2023 – La MRC de Drummond est fière d'annoncer qu'elle offrira un service de transport collectif et adapté à partir du début de 2024. En vertu d'un accord conclu avec Taxi Central, ce service sera déployé sur l'ensemble du territoire de la MRC sous forme de projet pilote pour un an.

Une entente profitable

Bien qu'aucun transporteur ne se soit manifesté lors du processus d'appel d'offres au printemps dernier, la MRC de Drummond a persévéré et s'est tournée vers Taxi Central qui rendra possible le lancement du projet pilote au début de 2024.

« Cette décision nous donnera l'occasion de quantifier l'affluence et de recueillir des données plus tangibles au cours des premiers mois de mise en service. Cela nous permettra d'enrichir notre offre en la rendant potentiellement plus attrayante aux yeux des compagnies de transport », a déclaré Nathacha Tessier, présidente du comité de transport collectif de la MRC et mairesse de Saint-Germain-de-Grantham.

Accessible sur tout le territoire

Le service Mobilibus, dont le nom a été sélectionné cet été par le comité, sera à la disposition de la population de la MRC de Drummond, avec un total de 209 points d'embarquement répartis sur le territoire. Cela offrira à la clientèle la possibilité de se déplacer vers la ville de Drummondville ou vers les municipalités environnantes.

Derniers virages avant le déploiement

Cet automne, la MRC se concentrera sur les étapes préalables au lancement du projet pilote, notamment la conception et la mise en place de divers outils tels que le site Web, les panneaux d'embarquement, l'identité visuelle et bien plus encore.

-30-

Source : Véronique Dion, conseillère en communication
MRC de Drummond
vdion@mrcdrummond.qc.ca | 819 477-2230, poste 135